

De: Mange Daniel daniel.mange@epfl.ch
Objet: Rapport «Ligne ferroviaire nouvelle entre Genève et Lausanne»
Date: 20 juin 2014 14:07
À: Mange Daniel daniel.mange@epfl.ch
Cc: Mange Daniel daniel.mange@epfl.ch

Votre mobilité est notre affaire

Un grand projet pour la Métropole lémanique: une ligne ferroviaire nouvelle entre Genève et Lausanne

Madame, Monsieur, cher(e) membre de la citrap-vaud.ch,

Les sections vaudoise et genevoise de la Communauté d'intérêts pour les transports publics (CITraP) étudient depuis 2008 le développement à long terme du réseau ferroviaire suisse. La CITraP publie aujourd'hui son rapport «Ligne ferroviaire nouvelle entre Genève et Lausanne» et propose pour 2030 l'aménagement d'une artère ferroviaire à grande capacité, sans station intermédiaire entre les deux métropoles.

J'ai le plaisir de vous transmettre une copie informatique du rapport en question. Vous trouverez également sur notre site Internet un résumé de notre [conférence de presse](#), qui s'est tenue le 18 juin 2014 à Lausanne.

En vous souhaitant une excellente lecture, je vous envoie mes très cordiales amitiés,

Daniel Mange, secrétaire du Comité

Annexe: version pdf du rapport «Ligne ferroviaire nouvelle entre Genève et Lausanne»

Prof. Daniel Mange
EPFL-IC, Station 14
1015 Lausanne
☎ +41 21 693 26 39
Téléphone portable: +41 79 405 78 22
Télécopie: +41 21 693 67 31
Courriel: daniel.mange@epfl.ch
Internet: <http://www.citrap-vaud.ch>
Plan: <http://plan.epfl.ch/?room=INM016>
Transport public: métro m1, arrêt EPFL

Tout sur le livre [Plan Rail 2050](#)
Soeben erschienen [Bahn-Plan 2050](#)

